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◆ 米山奨学金授与 ◆ 
 

 
 

 
 
 

     

崔  蘭  亭  さん 
 
 

大きな被害を各地に及ぼしているようです
が、次の台風 7号が本州の方に近寄ってきて
いて、今週末当りにこちらにも近づいてくる
んじゃないかと思います。近年の台風は例年
にない記録的な雨の量になったりして甚大な
被害を及ぼしてきていることが多いようで
す。 
私事ですが、先週末一宮の花火大会に行か

していただきました。大変混雑していて 4時
過ぎに子ども達を連れて家を出たんですが、
着いたのが 7時半ギリギリでした。車が止め
られず、一般の人達と手前の招待の駐車場が
一体になっていて、奥が満車になると、招待
されている野球場の方まで行けなくて凄いん
だなと思いました。花火は目の前で見られて
長南みたいな感じで凄く綺麗で良かったで
す。子ども達も 4年ぶりで、長南の花火大会
が最後でしたので小さい時は音とかにビック
リしてたんですけど、今回はぜんぜん驚かず
キャッキャッやっていました。皆さん久し振
りということで花火が上がるたびに拍手と声
援が凄くて夏なんだなって思いました。 
子ども達の夏休みもそういう祭りごとの休み
がなかったもので大分興奮していました。 
今年は七夕があって花火大会があってと例年
の夏休みが行えたのかなと思っています。 
親からしてみれば結構大変なんですけど、子
どもにしてみればいい経験ということで良か
ったのかなと思います。花火大会は、前半と
後半の２部構成で非常に良かったです。屋台
とかも出て本当にお祭りっていう雰囲気で良
かったと思います。今年は特にどこの祭りも
混むんでしょうし、それを踏まえたうえで移
動しなくちゃいけないかなと感じました。 
会員の中にも崔さんが中国に結婚式に帰っ

ていたということを知らなかった人達も結構
いると思いますが、崔さんが結婚式を終えて
帰ってきましたので、その辺の話を織り交ぜ
ながらこの後話していただきたいと思いま
す。 

皆さん、こんにちは。まだまだ暑さがぜん
ぜん弱らない中、台風 6号がやっと沖縄をそ
れて今度は九州地方に向かっているようで
す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

         

８月８日例会     
   

 

 

 

 

 
     

 
  

 
 
 
  

 

 

会長挨拶        杉江 敏矢 会長 

 

 
                                                       

 
  

 
                                                                                                            

本日の例会プログラム 
 

令和５年８月２９日     
 
（ 会員増強・新クラブ結成推進月間 ） 
  
点    鐘  杉江 敏矢 会長 
ソ ン グ それでこそロータリー 
 
会長挨拶 杉江 敏矢 会長 

 幹事報告 居村龍二郎 幹事 
  
委員会報告 
ニコニコ 
 
内部卓話  鈴木 自子 会員 

 
出席報告 担当委員会 

第 32 巻 通巻第 1366 号   第  7・8号  例会通回 第 1371 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太     ★副委員長 横堀 喜一郎 

★ ゴードンＲ.マッキナリー RI 会長 
★ RID2790  鵜沢 和広  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 諏訪 武士  ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

高齢者になったなと思ったら、もう今年は
76 歳になってしまいました。まだ頑張りま
すので皆さんよろしくお願いいたします。 

 

mailto:mobarach.rc@gmail.com


2023-2024 年度                        第 2790 地区 第７グループ 

  

                  

その後“ロータリーの友”で片岡会員の方か
ら一言いただきますので会長挨拶はこの辺に
させていただきたいと思います。 
ありがとうございました。 
 

●地区（回覧） 
①2023-24 年度鵜沢和広ガバナー事務所より、

2025年規定審議会への制定案提出のお願い 
②DEI 推進委員会より、DEI 理解・意識調査
アンケートについて 

③ 国際ロータリー日本事務局 業務推進室
より、2023 年 8 月「会員増強・新クラブ結
成推進月間」のリソース 

④ロータリー米山記念奨学委員会より、奨学
生夏季休暇中の過ごし方について 

⑤国際ロータリー日本事務局 | クラブ・地
区支援室より、 My ROTARY のデザイン変更
について 

⑥RLI 推進委員会より、鵜沢年度第一回ブラ
ッシュアップ研修会ご案内 
日時 :2023年 9月 3日(日)  

13時 15分受付  13時 30分開会 
会場:千葉市民会館 

⑦小倉純夫パストガバナーより、お礼状 
●例会案内（回覧） 
成田空港南 RC 

●会報受信（回覧） 
 特になし 
●その他（回覧） 
・児童養護施設 獅子吼園より、創立記念チ
ャリティゴルフコンペ寄付金御礼状 

・茂原七夕まつり実行委員会より、七夕まつ
り装飾コンクール・よさこい協賛金御礼状 

・「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金事務局よ
り、普及運動協力お礼状 

 

皆さん、こんにちは。 
いつも奨学金をいただきりがとうございま
す。皆さんも知っていると思いますが、この
間結婚式のために中国に帰りました。私は中
国の北にある河南省の出身です。今回初めて
中国の南の方の結婚式に参加しました。しか
も自分の結婚式です。すごく楽しかったです
が、驚きました！ 
結婚式と披露宴は、ほとんど同時に行いま
す。披露宴では、新婚夫婦が花婿の両親の兄
弟にお酒を進めて、お金ではなく金の指輪、
金のネックレスなどもらえます。 
これは福建省の独特な風習です。そして、も
らった金をその場で全部つけなければならな
いです。ですからその日は、私の人生の中で
一番“輝く”の一日でした。 
また、4年ぶりの帰国なので中国がすごく変
化したことに気付きました。例えば、福建省
で道を尋ねた時、 
「すみません。ここに行きたいですが … 」
「ここですか、ちょっと遠いですよ。タクシ 
  ーを呼んだ方がいいですよ。」 
「タクシーで何分かかりますか。」 
「2、3分ですよ」 
「2、3分？遠いですか？」 
「遠いですよ、歩いて 10分もかかります 
よ。」というやり取りをしました。 

今、中国では、みんな車に頼っていますの
で、暑い夏では、大勢の人は 5分以上歩く必
要があれば、“遠い”と思っています。 
中国も世界も変化しています。 
私も結婚して、もう大人になりました。 
お年玉をもうもらえなくなってしまいます。 
ちょっと不安です。しかし、皆さんのお陰
と、この奨学金のお陰で、新しいチャレンジ
に挑戦する勇気を持つようになりました。 
今の私まだ何もできませんが皆さんからいた
だいた、この勇気を持って、一所懸命成長し
て、将来一人前になって、恩返しをしたいと
思います。どうぞ宜しくお願いします。 
 

 

          親睦活動委員会 

          杉江 敏矢 会長 
  
親睦がいないので代わり 
でのご連絡です。8月 22 
日は成田空港南さんと合 
同親睦移動例会となって

います。バスで移動ということで 4時にクラ
ブ事務所前に集合ということになっていま
す。直接行かれる方もいるとは思いますが、5
時半に点鐘ということですのでよろしくお願 

         プログラム委員会 

         小沢 恒夫 委員長 
  
9月 19日に茂原警察署の 
署長さんの卓話予定して 
いますので、皆さん出席 
をよろしくお願いいたし

ます。 

崔  蘭  亭  さん 
 
 

いいたします。バスの方は大原の高崎交通を
お願いしてあります。 

                    

幹事報告         居村 龍二郎 幹事 
 

 
                                                                                                    

委員会報告 
                                      
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

米山奨学生     「近況報告」について 
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志がとても高くて素晴らしくても収益的には
どうか、となると残念ながら継続は怪しいと
いうことが多いものです。この二つのバラン
スがとても大事。と書いてありますが、これ
はどの業種でもその通りだなというふうに思
いながら読んでしまいました。 
弊社もホームページとかで企業理念など唱っ
ておりますが、ここに書いてあるような継続
の重要性というものを非常に考えさせられた
次第でございます。 
7ページ上段には「地元でファンを創る自ら
をブランド化する」と書いてあります。 
ここにいらっしゃる皆さんも企業の社長様方
で、この茂原でファンがいっぱいいてブラン
ドになっていらっしゃるような企業ばかりだ
と読みながら思った次第ですけれども、地元
のファンを創ることが経営者にとって次の時
代に会社を繋げるということだと書いてあり
ます。 
“この人を訪ねて”というのが前回からスタ
ートして、先月は食肉産業がフューチャーさ
れていました。今回は女性で岡山西ロータリ
ークラブの酒の醸造機械をつくる業界トップ
企業の女性社長だそうです。この方のお父様
が三代目の先代社長で、先代社長の長女がこ
の女性で四代目となられた旦那さんと見合い
結婚して二人のお嬢さんがいらっしゃるんで
すが、四代目のご主人は 52歳という若さで
水難事故でお亡くなりになり、娘さん達がま
だ小さい頃で精神的にも辛い時期に東京に行
って 3ヶ月ほど暮らしていて、落ち着いてき
たなという時に先代のお父様から呼び寄せら
れて、この会社の跡を継いだというストーリ
ーになっております。五代目を継いだ恵子さ
んの思ったところは父は営業で夫は技術力で
会社を成長させた、私は社員の働きやすい環
境づくりに力を入れようと思いました。 
 

          片岡 太 委員長 
                        

                崔さん、ご結婚おめで 
とうございます。お幸せ 
に！ 
“ロータリーの友” 8月 
号。今月の表紙は「水族 
館」という題名で、作品

は油を使ったり絵の具を使ったり紙を切り貼
りしながら作ってあるという内容になってお
ります。 
縦書きの 4ページについては「語り合い 次に
つなげる」ということで会津の東山温泉の大
赤字だった旅館を立て直した株式会社くつろ
ぎ宿深田社長さんの投稿になっております。
この方は私と生まれ年が同じで、生い立ちの
部分に 1964年東京に生まれ育ったのは新宿 2
丁目。遊び場は新宿伊勢丹デパートの屋上や
2丁目街中スーパーやお寺さんの裏。典型的
な都会っ子として育ち、大学院終了後も都市
計画がしたくて銀行のシンクタンクを選びま
した。日本の金融機関が世界の総資産残高の
トップ 12位までを全部占めたというバブルの
頃です。一度転職しましたが 10年間は会社員
として勤め続けておりました。 
2001年に会社員を辞め起業し、そこで会津若
松の東山温泉を産官一体で大赤字からプラス
に繋げていくということが記載されておりま
す。企業として存続するため私がいつも大切
に思っているのは「理念」です。迷いが生じ
たりして一度立ち止まる時、職員と真剣勝負
する時など必ず理念に立ち返ります。理念を
貫き通すには、やはり「志」と「収益」が大
切です。 
 

 
 

荒井賢二  

カウンセラー 
 

お土産をいただいたので 
紹介をします。中国で有 
名なお酒ということなの 
で 9月 26日の夜間例会 
で頂戴したいと思ってお 

ります。「たばこ」と女性にはブレスレット 
 

ご結婚おめでとうございます！！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ロータリー情報委員会  
 
『ロータリーの友』勉強会  
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と書いてあるんですが、これを読んで私なん
かもＣＳとかＥＳとかよく言いますけれども
お客様本位というところから雇っている従業
員の思いを組んでそちらに重きを置くことに
よって従業員が幸せになったうえでのＣＳに
立ち返っていくという。それをとても感じた
文章でありました。 
14ページは俳句、歌壇、川柳が書かれてお
ります。この中で気になったのが、15ペー
ジの下にある川柳の部分で「スマートフォン 
掛かる電話は ライン見ろ」というのがあり
ます。ラインを見てなかなか既読にもならな
いし、それで急いでいる時とかはどうしても
電話してしまうという川柳になっておりま
す。 
22ページに「日台ロータリー親善会議 台北
大会」が 10月 20日（金）に台北マリオット
ホテルで親善会議が催されると告知がありま
す。申込みの締め切りは 8月 21日ですので
興味のある方はゴルフや親睦日帰り旅行もあ
り、先着 600人となっておりますので早いお
申込みの方をお願いいたします。 
横書きの方では、4・5ページ目にＲＩ会 

 
 

長メッセージがあります。メッセージは「思
いやりの心で行動しよう」ということで、世
界に広がる地域社会と「超我の奉仕」を最優
先する基本的価値観により、ロータリーはメ
ンタルヘルスに取り組むための強力な世界的
サポーターになっています。と記載されてお
ります。メンタルヘルスへの強化な取り組み
を実践していく。強固なものでメンタルに対
して一生懸命やっていくということが書かれ
ております。 
最後に 31ページのロータリーアットワー

クでは、「田植えから日本の食文化を学ぶ」 
ということで、2790地区東金ロータリーク
ラブが掲載されております。この取り組み
は、5月 21日に「ゆる田んぼクラブ」と銘
打った田植え体験を実施して機械を使わずに
身軽に動けない泥の中で苗を一本一本手で植
えることにより、食べ物を作る大変さと貴さ
を体験してもらうというイベントだったよう
です。こちらは大好評で素晴らしい取り組み
だなというふうに思いました。 
以上を持って終わりにしたいと思います。 
ありがとうございました。 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ビジター 
 
青柳 征三 会員（茂原 RC） 
矢島 吾郎 会員（大原 RC） 
小林 充幸 様（オブザーバー） 
篠瀬 寛樹 様（オブザーバー） 
齋藤 翔太  様（オブザーバー） 
馬渡 清也  様（プロゴルファー） 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 8/08 26 16 1 8 1 68.00 

8/22 26 15 3 5 3 78.2 

      
 

アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張ホール 

読み聞かせボランティア研修会  
8 月 25日（金） 長南中学校 

参加された皆様 

お疲れ様でした。 

茂原中央 RC・成田空港南 RC 
親睦合同例会 8月 22日（火） 

点鐘 17：30・於「ZOZO マリンスタジアム」 


